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 Anfragen-Nr.   

 AF-0478/2013  

Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Wärmeenergiever brauchszahlen städtischer 
Gebäude  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Energiebericht aus dem Jahre 2007 finden sich unter Punkt 8 Anhang / Anlagen Tabelle 1 
die Verbrauchskennzahlen für die städtischen Gebäude und unter Tabelle 2 der Vergleich 
der Verbrauchskennzahlen zur Heizenergie mit den Zahlen von 2006. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie sehen diese Zahlen in den Jahren 2011 und 2012 absolut und je Flächeneinheit aus? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


